
別記様式第５号

警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 住 吉 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年６月２日（木）午前10時20分から

午前11時30分までの間

開催場所 大阪府住吉警察署 講堂

川野会長 田中委員 難波委員 岡委員

出 委 員

長田委員 京村委員 農脇委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長

者 警 察 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長

犯罪抑止戦略官（刑事課長代理） 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

先ほど、術科訓練を拝見させていただき、頼もしい姿で感動しました。

私たちが安心して暮らせるのは、警察の皆様のおかげだと改めて感謝

しています。

住吉区を良くしていくためにも、今後ともよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

本日はお忙しい中、御出席いただき誠にありがとうございます。

住吉区の治安情勢としては、特殊詐欺が増化し、自転車事故、高齢者

事故が多発している厳しい状況にあります。

議 事 概 要 警察では広報啓発活動等の抑止対策を強化していますので、委員の皆

様も広く注意喚起していただきますよう、御協力お願いしたいと思いま

す。

３ 業務概要説明

(1) 交通課

管内の交通事故発生状況について

(2) 警察署犯罪抑止戦略官

管内の犯罪発生状況等について

（3） 生活安全課

特殊詐欺対策について

（4） 警備課

災害対策について
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４ 質疑応答

(1) 協議会員としての心掛けについて

【委員】

協議会委員として日ごろの生活において注意を払ってほしいこと等

警察からの希望を聞かせていただきたいです。

【警察】

協議会委員の皆様方にはこれまでどおり警察活動に御理解と御協力

をしていただき、忌憚のない御意見をいただければと思います。

委員の皆様方には、お知り合いの方にも、被害防止や交通事故抑止

に向けた働きかけ等をしていただければ、ありがたく思います。

今年は参議院選挙が予定されていますが、警察署協議会委員の地位

議 事 概 要 を利用した選挙運動はもとより、選挙に関して協議会委員としての肩

書きを併記した名刺を使用した場合等は職務の中立性を疑われるおそ

れがありますので、御注意ください。

(2) 道路標識について

【委員】

標識がたくさんあるが瞬時に判断することが難しいと思います。

わかりやすく道路の入口や出口に矢印等を入れてほしいです。

【警察】

現場調査を実施しましたが、交通規制を担保するため必要不可欠な

ものばかりで、撤去できるものはありませんでした。

矢印表示については、道路管理者が設置する規制を伴わない法定外

の路面標示であることから、要望の趣旨を道路管理者に申し伝え施工

判断を委ねます。

(3) 防犯カメラについて

【委員】

電柱に設置された防犯カメラについては警察の管轄でしょうか。

防犯カメラにより事件解決に至った事例についてどのようなものが

ありますか。

【警察】

議 事 概 要 当署管内で設置されている防犯カメラで警察管理の防犯カメラはあ

りません。

防犯カメラにより事件解決に至った件はたくさんあり、犯行後の防

犯カメラ映像をつなぎ合わせ、特殊詐欺事件や強制わいせつ事件の犯

人を逮捕しています。
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(4) 自生するケシについて

【委員】

自然発生しているケシを見つけた時の対応と、連絡先を教えてくだ

さい。

【警察】

自生する違法なケシと思われる花を発見された時は、住吉警察署ま

で御連絡ください。

(5) バイクの走り回りについて

【委員】

夜中にバイクをふかして走行しているので対応してほしいです。

【警察】

バイクの走り回り事案については、こちらでも把握しております。

少年らがバイク等で集まる深夜帯を中心に重点パトロールを行い、

引き続き補導活動や取締まりを強化します。


